

El presidente del Gobierno y secretario general de los socialistas ofreció un mitin en Albacete acompañado por José María Barreda; mientras que el secretario general del PP hizo lo propio en Toledo junto a José Manuel Molina

Rodríguez Zapatero y Acebes centraron la campaña en la región sobre la Constitución Europea

La campaña que los dos partidos mayoritarios vienen desarrollando con motivo del referéndum del 20 de febrero sobre la Constitución Europea, en el que ambas formaciones se han movili-

zando para pedir el "sí" de sus electores, ha tenido en Castilla-La Mancha como principales protagonistas al presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, José Luis Rodríguez

Zapatero; y al secretario del PP, Angel Acebes, aunque por parte del PSOE, además de Zapatero, visitarán la región los ministros de Justicia, Juan Fernando López Aguilar; el de Defensa, José

Bono; y el de Trabajo y Asuntos Sociales, Jesús Caldera, en diferentes mítines que tendrán lugar en Ciudad Real, Puertollano y Alcázar de San Juan, respectivamente.

El secretario general del PSOE, José Luis Rodríguez Zapatero, aseguró en Albacete, en el acto celebrado en el Polideportivo de La Feria, ante 5.000 personas, que el próximo 20 de febrero vamos a responder "a una pregunta sobre nuestro futuro". Acompañado por el secretario de los socialistas castellano-manchegos, José María Barreda; la secretaria de Bienestar Social de la Ejecutiva Federal y diputada regional, Matilde Valentín, y el alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, Rodríguez Zapatero explicó que "ahora nos toca hablar de lo que nos une. Nos une Europa. Todos los españoles, progresistas o conservadores, nacionalistas o no nacionalistas, los que tienen recursos o los que no los tienen, los jóvenes y los mayores, coincidimos en algo: queremos ser ciudadanos de Europa".

El líder del PSOE señaló que el 20 de febrero tendremos que decidir "si queremos compartir democracia, prosperidad, justicia social e igualdad entre mujeres y hombres y defensa de la paz, con otros 350 millones de europeos". Para Rodríguez Zapatero "esa es la pregunta del referéndum", por eso añadió: "os pido que la respuesta sea 'Sí, queremos', y que se oiga alto y fuerte en toda Europa". "Que al día siguiente todos los periódicos del mundo tengan un mismo titular: España dice Sí a Europa".

Por su parte, el secretario regional del PSOE y presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, afirmó que "nos encontramos en un momento apasionante, que conlleva la responsabilidad de diseñar el plano de lo que tiene que ser la nueva Europa, un espacio con un mayor bienestar y progreso".

El primer acto de campaña del PSOE a favor del "sí", tuvo lugar en Talavera de la Reina, en un mitin que contó con la intervención, además de Barreda, del ex-presidente del Gobierno, Felipe González, para quien la Constitución Europea no es el final, ni el principio de un proceso "lo que ahora se nos pide es que digamos sí o no, que ejerzamos de ciudadanos", añadió.

En este sentido, argumentó que uno de los principales objeti-



El presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, José Luis Rodríguez Zapatero (izquierda), durante el acto celebrado en Albacete. En la otra imagen, Angel Acebes, secretario general del Partido Popular.



vos de la Unión Europea es hacer una política exterior europea, "Europa debe ser una potencia económica con un modelo social solidario", añadió González que reconoció, "no basta con tener razón

si no se tiene la capacidad de poder influir y tomar decisiones". A su juicio, es necesaria una Europa que irradie poder para influir en el mundo, por ello señaló que en Europa hace falta un Gobierno que

tome decisiones y las ejecute.

Acebes reprocha al Gobierno que critique al PP y a la Iglesia

Por su parte, el secretario general del Partido Popular, Angel

Acebes, ofreció en Toledo un acto de campaña, en el que estuvo acompañado por el presidente regional de los 'populares', José Manuel Molina, y en el que criticó al Gobierno por su ataque al PP y a la Iglesia, para pretender luego "el apoyo de los votantes 'populares' y de los católicos". Acebes aseguró que no se puede pedir a los ciudadanos que vayan a votar "con los ojos cerrados y los oídos tapados" sin que conozcan lo que van a votar de manera responsable.

Igualmente, señaló que las únicas críticas que se han escuchado en contra de la Unión Europea han venido de aquellos que sostienen al PSOE en el Gobierno y que le están apoyando en la aprobación de los presupuestos.

El secretario general del PP, quien manifestó que lo que ha buscado Rodríguez Zapatero con esta convocatoria es "un puro efecto publicitario, un mero éxito personal y de su partido, interno e internacional", pidió sin embargo el voto afirmativo a la Constitución porque supone "una oportunidad para España y para Europa" y porque en el PP antepone los intereses generales de los ciudadanos a los intereses de partido. En este sentido, Acebes afirmó que el Partido Popular no tiene que pasar ningún examen de europeidad, pues "fue un Gobierno de este partido quien hizo bien los deberes, y metió a España en la Europa del euro".

No obstante, Ángel Acebes aseguró que "la consulta se ha realizado de manera precipitada y en contra del elemental sentido de la prudencia", y que "la campaña institucional, que ha empezado tarde y mal, se reduce a una operación de marketing político que convierte algo tan serio como el proyecto de Europa en una herramienta al servicio de la imagen del presidente del Gobierno".

El secretario general de los 'populares' advirtió que en el Tratado hay algunos aspectos que pueden ser mejorados, aunque reconoció que el PP tiene la "firme convicción de que es bueno un sí claro para España", por lo que añadió que los ciudadanos deben exigir a este Gobierno una firme voluntad política de amparar nuestros intereses en Europa.

Barreda participará en sendos actos públicos en Cuenca y Puertollano

El secretario general de los socialistas castellano-manchegos, José María Barreda, participará en otros dos actos públicos, además de los que ya se han celebrado en las ciudades de Talavera de la Reina y Albacete, donde estuvo junto al ex-presidente del Gobierno, Felipe González, en la Ciudad de la Cerámica; y junto al presidente del Gobierno y secretario del PSOE, José Luis Rodríguez Zapatero, en el mitin que tuvo lugar en Albacete.

Así, este domingo 13, Barreda participará, junto al secretario de Organización del PSOE, José Blanco, y el alcalde de la ciudad, José Manuel Martínez Cenzano, en un acto que se desarrollará en Cuenca, y dos días más tarde, el martes 15, inter-



vendrá en el mitin que tendrá lugar en Puertollano, donde estará acompañado por el ministro de Defensa, José Bono, y la secretaria de Bienestar Social de la Ejecutiva socialista, Matilde Valentín. Además, y según una nota de prensa remitida

por el PSOE, han participado, o lo harán en próximas fechas, otros destacados miembros del PSOE a nivel nacional, como la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, que lo hizo en un acto público en Guadalajara, junto con el secretario de

Política Municipal y Libertades Públicas de los socialistas, Alvaro Cuesta.

Igualmente, el ministro de Justicia, Juan Fernando López Aguilar, participó en Ciudad Real en un acto el pasado jueves, acompañado por el eurodiputado Miguel Ángel Martínez, y el secretario general de los socialistas ciudadrealeños, Nemesio de Lara. Por su parte, el portavoz del Grupo Parlamentario Socialista en el Congreso de los Diputados, Alfredo Pérez Rubalcaba, participará en Toledo en un acto el jueves 17; mientras que el ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, Jesús Caldera, cerrará la campaña en un acto público que tendrá lugar un día más tarde en Alcázar de San Juan.